



N-D de la Merci

N-D de l'Assomption

éditorial

Avent ... à venir ...

Nous allons fêter la Venue de Jésus en notre monde. En rappelant 2000 ans d'histoire et même «depuis plus de 4000 ans». Pas pour regarder en arrière : pour éclairer toute l'aventure humaine. Nous dirons à Noël comme à chaque messe : « nous attendons ta venue dans la gloire. » Jésus est toujours «Celui qui vient».

Heureux temps de l'Avent. Invitation à accueillir Dieu d'une façon renouvelée. Si je reçois un ami, je me prépare à découvrir de façon nouvelle et heureuse celui que je connais déjà bien. Et si je l'accueille ainsi, il va me transformer. Jésus n'est pas du passé. Il donne à voir ce qui a de l'avenir !

Les textes de l'Avent sont pleins des grandes promesses de Dieu. Les hommes ont commencé à découvrir au premier Noël «Emmanuel, Dieu-avec-nous !» Puisqu'Il est avec nous à ce point, il ne laissera pas tomber sa promesse. Malgré violences et forces de mort, «Justice» sera le dernier mot de l'Histoire ! Et «Vie, bonheur, tendresse», comme nous chantons parfois. C'est définitivement vrai. Les hommes finiront-ils par comprendre que Dieu les aime et veut leur bonheur, qu'il les a faits à son image, qu'ils sont frères, libres, pour aimer ? Ce qui construit l'avenir, c'est l'ouverture à Dieu et sur notre terre la Justice, le Respect, le Partage. A nous d'y travailler.

Fernand Prod'homme

Rencontre avec...

Bénédicte et Guillaume de Saint Maurice

Engagés dans la paroisse, ils font aussi partie des équipes Notre-Dame depuis une vingtaine d'années.

«Sur les conseils du prêtre qui nous a mariés et pour approfondir notre vie de couple, nous avons intégré une E.N.D, rare lieu dans l'Église où le couple est pris en compte comme une entité. Cette spiritualité du couple et de la famille est sous-tendue par un fil conducteur, les *points concrets d'effort* : *prière personnelle, prière conjugale, DSA* ou Devoir de S'Asseoir qui est un temps dédié pour faire le point, grâce à une communication en profondeur, sous le regard de Dieu, sur ce qui va bien ou moins bien dans tous les aspects, spirituels et matériels de notre vie, les projets, les enfants, la famille, le travail. La *règle de vie*, plus personnelle, nous invite à progresser sur tel point précis, être patient avec un enfant, lire telle revue... Une *retraite annuelle* est proposée.

L'équipe, qui se réunit une fois par mois, est la cellule de base d'où se dégage la volonté de vivre quelque chose ensemble sous le regard de Dieu. Elle comprend 4 ou 5 couples et un prêtre, c'est un lieu de partage horizontal où se côtoient vie de couple et vie sacerdotale. Prière et repas créent un climat de confiance, on peut aller au fond des choses, en toute liberté, des liens forts s'instaurent entre nous, notre foi avance. En plus des points déjà évoqués, l'équipe partage sur un thème, cette année, Vatican II.

Notre mouvement est ouvert et fécond à l'extérieur. L'Église l'écoute lorsqu'il est question du couple, des divorcés remariés. Beaucoup d'équipiers sont présents dans la préparation au mariage et dans de nombreux engagements paroissiaux.»

Propos recueillis par Christian Coullaud

Agenda

Dimanche 9 décembre

15h à 17h : temps de réconciliation à N-D de la Merci.

Samedi 15 décembre

15h à 16h30 : Éveil à la Foi pour les enfants de 4/7 ans à Fresnes

18h30 : messe avec les familles à Rungis

Dimanche 16 décembre

10h30 : messe avec les familles à Fresnes

15h : assemblée de prière avec le Renouveau charismatique à Fresnes

Mardi 18 décembre

17h : messe à la maison de retraite (EHPAD) de Rungis

Mercredi 19 décembre

17h à 19h : rassemblement du KT primaire à Fresnes

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Judi 20 décembre

14h30 : réunion du M.C.R à Fresnes

Samedi 22 décembre

15h : messe à la maison de retraite Soleil d'Automne

Ceci vous concerne

Temps de réconciliation

Dans la démarche de l'Avent, ce temps de réconciliation est proposé le dimanche 9 décembre de 15h à 17h à l'église N-D de la Merci.

Théo Café

Sur un thème bien d'actualité : "Le mariage pour tous" le mercredi 19 décembre à Ste-Germaine de Cachan de 20h30 à 22h

Noël à Soleil d'Automne

Comme ces dernières années, les enfants du KT CE1/CE2 se rendront à la maison de retraite Soleil d'Automne pour un moment festif. Au programme, messe, chants de Noël, goûter et contes, le samedi 22 décembre entre 14h30 et 16h.

Horaires des célébrations de Noël

Veillée de Noël à 19h30 à Fresnes et 21h à Rungis
Messe du jour de Noël à 10h30 à Fresnes

Groupe SEDIRE

Une journée de partage et de prière pour les personnes séparées, divorcées et divorcées-remariées est proposée le dimanche 20 janvier au monastère de l'Annonciade à Thiais.
Contact : Odile Rannou, 01 45 17 22 71 ou pastorale.familiale@eveche-creteil.cef.fr

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi
Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci : lundi 16h30-18h30
mardi à vendredi 9h30-11h30 & 16h30-18h30
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos peines

Nous avons accompagné de notre prière Louis Dodeman, Claude Tessier et Josette Guilbaud lors de leurs obsèques à Fresnes.

Denier de l'Église

Pour ceux qui n'auraient pas encore donné ou ceux qui souhaitent faire un geste supplémentaire : plus que quelques semaines pour le Denier 2012. D'avance, merci.

Les équipes Notre-Dame

Une proposition pour les couples chrétiens unis par le sacrement de mariage, un lieu privilégié pour vivre l'Évangile, un moyen pour être heureux en couple et en famille, un cheminement et une entraide entre couples.

Un mouvement international : En 1938, sous l'impulsion de quatre couples chrétiens et de l'Abbé Henri Caffarel, s'ébauche une réflexion sur la manière de vivre dans le mariage toutes les richesses de la vie chrétienne. En 1947, la Charte des Équipes Notre-Dame voit le jour. Aujourd'hui, dans 70 pays, les Équipes travaillent à l'épanouissement du couple et de la famille. Elles entretiennent un vrai courant d'amitié profonde lors des rassemblements nationaux et internationaux.

Une vie d'équipe locale : L'équipe, constituée

de 4 à 5 couples accompagnés d'un prêtre, se réunit une fois par mois sous le regard de Dieu. Les membres de l'équipe prient, partagent un repas, mettent en commun leurs efforts de progression, présentent les événements les plus marquants du mois, échangent autour d'un thème religieux sur lequel ils ont réfléchi pendant le mois.

Une orientation de vie : Pour être soutenu et concret, un cheminement spirituel implique, au fil des jours, certains actes précis. Le Mouvement en a retenu six pour appuyer et approfondir la démarche de foi : l'écoute de la Parole de Dieu, la prière personnelle, la prière conjugale et si possible familiale, un temps de vrai dialogue conjugal, une règle de vie, une retraite annuelle.